

Chers parents,

Pourquoi dois-je envoyer mon enfant aussi loin pour étudier est manifestement la question qui vous préoccupe tandis que vous lisez ceci. En fait vous avez déjà pris connaissance du programme d'études de haut niveau en science et technologie, sinon vous ne seriez même pas en train de lire cette lettre. Vous savez aussi que c'est là une opportunité pour votre enfant surdoué d'opter pour des études supérieures alors qu'il est encore au Lycée. Et il va sans dire que vous vous rendez compte qu'en étudiant et vivant en Israël, le foyer du peuple juif, les jeunes participants au programme seront à même d'assurer leur avenir, en s'intégrant au style de vie moderne et exaltant de notre pays. Mais savez-vous réellement ce qui attend vraiment votre enfant après qu'il vous a dit au-revoir ? Laissez-nous vous l'expliquer.

Aussitôt que votre enfant arrive en Israël, il habitera pour les quatre prochaines années dans le village de jeunesse de Nahalal, un moshav (village agricole) situé dans la magnifique vallée de Jezréel, non loin de Haifa. C'est un peu comme une école privée avec internat, située au milieu de pelouses et d'allées, avec les bâtiments scolaires d'un côté, la salle à manger et les salles de loisir de l'autre, et les chambres de l'autre côté de la route. Les participants à Anières, sont répartis, en fonction de leur âge, dans des foyers différents. D'autres jeunes fréquentant aussi l'école et vivant dans le village de jeunesse se trouvent dans des chambres à proximité. Cependant toutes les chambres ne sont pas identiques. La plupart des bâtiments comportent deux étages et en moyenne six chambres, avec trois enfants par chambre. Chacun possède son propre lit, bureau, étagère, et armoire. Chaque chambre comporte une douche attenante, un lavabo, un miroir et des w.c. Chaque immeuble est également doté d'une salle de loisir à l'usage de ses occupants, avec un téléviseur, des ordinateurs, des fauteuils, des canapés, jeux, livres et kitchenette. Vos enfants sont personnellement responsables de faire leurs lits, de changer leurs draps et communément responsables de ranger et nettoyer ensemble leurs chambres et salles de bain (eh oui !!). Les immeubles possèdent des buanderies équipées de lave-linge et sèche-linge, et les jeunes savent comment les faire marcher. C'est à eux qu'il incombe de veiller à la propreté de leurs vêtements.

Chaque classe d'âge est encadrée par un moniteur ou une monitrice responsables du bien-être de votre progéniture bien-aimée. Nous veillons à nous assurer le du bien-être et de la prise en charge de votre enfant dans le village de jeunesse, mais aussi à le stimuler et à l'encourager dans ses études. Les moniteurs dorment à proximité et sont joignables 7/24. Ils vérifient que chacun participe aux tâches de nettoyage et que chacun dispose de tout ce dont il a besoin : literie, serviettes, articles de toilette, produits hygiéniques, médicaments, qui lorsque cela s'avère nécessaire, sont bien sûr fournis par les moniteurs. Les moniteurs accompagnent aussi les enfants lorsqu'ils se rendent et reviennent de la salle à manger aux heures de repas et vérifient qu'ils mangent bien. Les jeunes d'Anières reçoivent de l'argent de poche pour leurs dépenses personnelles. Les animateurs de dortoir réunissent leur groupe au moins une fois par jour afin de s'assurer que tous les participants soient bien informés des activités nouvelles ou de celles en cours, qu'ils observent le règlement et qu'ils soient en bonne santé et heureux. Des veilleurs de nuit sont de garde tout au long de la nuit, et les quartiers résidentiels et scolaires du village de jeunesse sont clôturés.

Une infirmière est présente et disponible sur place au cas où les enfants ne se sentiraient pas bien, et chaque participant bénéficie d'examens dentaires réguliers, ainsi que d'une visite médicale périodique. L'école fait également appel à des conseillers et à des travailleurs sociaux complémentaires afin de garantir que les participants soient bien encadrés. Les enseignants, l'équipe administrative et l'équipe de services sociaux du programme Anières se réunissent régulièrement pour s'assurer que chaque participant se sentent heureux et en sécurité et qu'il ou elle réalise tout son potentiel.

L'école a désigné un coordinateur du programme Anières en provenance de sa propre équipe pédagogique. Il est responsable de tous les aspects éducationnels concernant les jeunes du programme Anières ainsi que de maintenir un contact continu avec leurs responsables dans le cadre du foyer. Le coordinateur scolaire d'Anières remplit également une fonction de lien pour tous les parents - d'Israël et de l'étranger. L'école vous fournira l'accès à une application en hébreu et en anglais destinée à vous informer régulièrement des nouvelles concernant le dossier scolaire de votre enfant, ce qui vous permettra d'être conscients de son évolution.

En fait, vous vous demandez sans doute pourquoi choisir Anières plutôt qu'un programme Na'alé traditionnel. En bref, Anières est un 'Na'alé Plus', ouvert exclusivement aux adolescents surdoués qui répondent à ce standard particulier. Anières prend le programme de base de Na'alé - éducation libre, le gîte et le couvert en Israël, et y ajoute un diplôme de l'université en science ou ingénierie. Les participants sont chouchoutés et encouragés. L'interaction avec leurs pairs d'Israël et du monde entier leur confie un regard extérieur global sur la vie et les compétences requises pour le 21 siècle. Le fait d'être entourés par d'autres enfants surdoués venant des quatre coins du globe, y compris d'Israël, et qui sont eux-aussi captivés par la science et la technologie, leur donnera l'opportunité de parfaire leurs qualités sociales dès à présent, et peut être même s'intégrer à l'univers international de l'enseignement universitaire, de l'industrie et du commerce.

L'excellente qualité de l'instruction secondaire dont bénéficiera votre enfant l'Anières Elite Academy, associée à l'éducation chaleureuse et attentive d'Anières, ainsi qu'à l'intégration au sein d'un groupe équilibré de leurs jeunes de leur âge, leur servira de base solide pour une intégration réussie au sein de la société israélienne.